



FRENCH VERSION ON PAGE 4

JOB ANNOUNCEMENT

Postdoctoral Fellow_Scaling Expert: Seeds, GAPs, and Post-Harvest Technologies

Ref: IRS/PDF/2025/36

The Africa Rice Center (AfricaRice) is seeking a highly qualified **Postdoctoral Fellow – Scaling Expert: Seeds, GAPs, and Post-Harvest Technologies** who will be based at AfricaRice Bouake/Cote-d'Ivoire. S/He will work under the supervision Research for Development/Rice Sector Development Program.

About AfricaRice

The Africa Rice Center (AfricaRice) is a leading pan-African rice research organization committed to improving livelihoods in Africa through strong science and effective partnerships. AfricaRice is a CGIAR Research Center. It is also an intergovernmental association of 28 African member countries, with headquarters in Côte d'Ivoire.

Position purpose

AfricaRice, under initiatives such as Scaling for Impact, TAAT-2, REWARD, HealthyDiets4Africa and RIZAO, is strengthening the scaling of climate-resilient rice technologies to improve food and nutrition security across Africa. The successful delivery of quality seeds, good agronomic practices, and efficient post-harvest technologies is central to increasing productivity and reducing losses in rice-based systems. The Postdoctoral Fellow (PDF) will support the implementation of technology scaling strategies through partnerships, capacity building, and innovation delivery mechanisms. The PDF will contribute to the design and execution of context-specific scaling interventions, focusing on enabling the uptake of improved rice seeds, GAPs, and post-harvest tools and techniques. The Fellow will generate evidence and learning on what works in scaling, support partnership development, and contribute to AfricaRice's research-for-development and impact-oriented agenda.

Position responsibilities

Under the supervision of the Rice Sector Development Program Leader, the PDF will:

- Assist in developing and updating country-level scaling roadmaps and work plans.
- Support stakeholder consultations to identify priority technologies and suitable scaling models.
- Contribute to landscape and bottleneck analyses in selected countries.
- Work with national programs, seed enterprises, extension services, and equipment manufacturers to enable coordinated delivery of technologies.
- Facilitate field-level scaling pilots and demonstrations of technology bundles (seeds + GAPs + PHTs).
- Support the contractualization and capacity strengthening of scaling actors.
- Contribute to action research on effective scaling models, adoption behavior, and enabling environments.
- Collect, analyze, and synthesize data on technology deployment, adoption, and farmer feedback.

Africa Rice Center – Centre du riz pour l'Afrique

- Contribute to publications, policy briefs, technical reports, and learning products.
 - Assist in the development and tracking of key performance indicators (KPIs) for scaling.
 - Support documentation of scaling cases, lessons learned, and success stories.
 - Work closely with M&E and communication teams to support reporting and visibility.
 - Contribute to the center's resource mobilization efforts.
 - Ensuring risks are considered in the delivery of the assigned duties and responsibilities.
- Undertake any other duties related to the position and as required by the needs of the Center.

Qualifications/Selection Criteria

- **Education:**

PhD (awarded in the last 5 years) in Agricultural Extension, Food Science and Post-harvest Technology, Agronomy, Seed Science and Technology or related field.

Work experience and key competencies required:

- Demonstrated interest or experience in innovation scaling, seed systems, advisory services, or value chain development.
- Knowledge of rice-based systems and relevant technologies is an advantage.
- Strong skills in data analysis, stakeholder engagement, and science communication.
- Fluency in English or French (with working knowledge of the other language preferred).
- Willingness to travel to rural sites and work in multi-country, multicultural teams.
- Good ability in writing and speaking, in both English and French.
- Able to work independently with high solution orientation
- Good management capacity
- Perfect usage of the Microsoft ICT tools

Terms and Conditions

- AfricaRice provides an attractive salary and benefits package and a collegial and gender-sensitive work environment.
- The initial appointment is for two (2) years with the possibility for renewal based on performance and availability of funding.

How to apply

1. To apply, click on the following link: <https://jobs.africarice.org/>
2. Create an account if you are a new user, if not log on with your credentials to access active vacancies select **“Postdoctoral Fellow – Scaling Expert: Seeds, GAPs, and Post-Harvest Technologies”**
3. Follow the step by step application procedure.

Our recruitment platform has been updated. In order to stay informed of vacancies, we invite you to create your account on this new platform.

Only online applications will be considered (*If you encounter any technical issue on the career site during your application, or you are prevented to proceed with your application until its final completion: Please kindly revert to us along with the screenshot of the issue through this email: africariceHR@cgiar.org). Applications are not allowed through this email.*

Not later than **Auguste 5th 2025**

AfricaRice promotes equal opportunities and believes that the diversity of its staff contributes to excellence. We thank all candidates, but only shortlisted candidates will be contacted. For more information on AfricaRice, please visit our website at: www.AfricaRice.org



AfricaRice

AVIS DE VACANCE DE POSTE

Chercheur(e) postdoctoral(e)_Expert(e) en vulgarisation : Semences, bonnes pratiques agricoles et technologies post-récolte

Ref: IRS/PDF/2025/36

Le Centre du riz pour l'Afrique (AfricaRice) recrute un (e) **Chercheur(e) postdoctoral(e) – Expert(e) en vulgarisation : Semences, bonnes pratiques agricoles et technologies post-récolte** qualifié qui sera basé à AfricaRice à Bouake/Côte-d'Ivoire Il/elle travaillera sous la supervision du Chef du Programme Développement du secteur rizicole.

À propos d'AfricaRice

Le Centre du riz pour l'Afrique (AfricaRice) est une organisation de recherche panafricaine leader œuvrant pour l'amélioration des moyens d'existence en Afrique par des activités scientifiques et des partenariats efficaces. AfricaRice est un Centre de recherche du CGIAR. AfricaRice est aussi une association intergouvernementale de 28 pays membres africains, qui a son siège en Côte d'Ivoire.

Objectif du poste

AfricaRice, dans le cadre d'initiatives telles que Scaling for Impact, TAAT-2, REWARD, HealthyDiets4Africa et RIZAO, renforce la vulgarisation des technologies rizicoles climato-résilientes pour améliorer la sécurité alimentaire et nutritionnelle en Afrique. La mise à disposition de semences de qualité, de bonnes pratiques agronomiques et de technologies post-récolte efficaces est essentielle pour accroître la productivité et réduire les pertes dans les systèmes à base riz. Le/la chercheur(e) postdoctoral(e) contribuera à la mise en œuvre de stratégies de vulgarisation de technologies par le biais de partenariats, de renforcement des capacités et de mécanismes de mise en œuvre d'innovations. Le/la chercheur(e) contribuera à l'élaboration et à l'exécution d'interventions de vulgarisation spécifiques au contexte, en se concentrant sur l'adoption de semences de riz améliorées, de bonnes pratiques agricoles et d'outils et de techniques post-récolte. Le/la chercheur(e) générera des preuves et des enseignements sur ce qui fonctionne dans la vulgarisation, soutiendra le développement des partenariats et contribuera à l'agenda de recherche pour le développement et axé sur l'impact d'AfricaRice.

Principales responsabilités

Sous la supervision du chef du programme Développement du secteur rizicole (RSD), il/elle mènera les activités suivantes :

- Contribuer à l'élaboration et à la mise à jour de feuilles de route et de plans de travail de vulgarisation à l'échelle des pays.
- Participer aux consultations avec les parties prenantes pour identifier les technologies prioritaires et les modèles de vulgarisation appropriés.
- Contribuer aux analyses d'écosystèmes et des goulots d'étranglement dans les pays désignés.
- Travailler avec les programmes nationaux, les entreprises semencières, les services de vulgarisation et les fabricants d'équipements pour permettre une mise à disposition coordonnée des technologies.

- Faciliter les pilotes de vulgarisation sur le terrain et les démonstrations de paquets technologiques (semences + bonnes pratiques agricoles + technologies post-récoltes).
 - Contribuer à la formalisation et le renforcement des capacités des acteurs de vulgarisation.
 - Contribuer à la recherche sur les modèles de vulgarisation efficaces, les modes d'adoption et les environnements favorables.
 - Collecter, analyser et synthétiser les données sur le déploiement et l'adoption des technologies, ainsi que les commentaires des agriculteurs.
 - Contribuer aux publications, aux documents d'orientation, aux rapports techniques et aux produits d'apprentissage.
 - Contribuer à l'élaboration et au suivi des indicateurs clés de performance pour la vulgarisation.
 - Contribuer à la documentation des cas de vulgarisation, des leçons apprises et des réussites.
 - Travailler en étroite collaboration avec les équipes chargées du suivi et de l'évaluation ainsi que de la communication afin de contribuer au reporting et à la visibilité.
-
- Contribuer aux efforts de mobilisation des ressources du Centre.
 - Veiller à ce que les risques soient pris en compte dans l'exécution des tâches et des responsabilités qui lui sont confiées.
- Assumer toute autre tâche requise par les besoins du poste et ceux du Centre.

Qualifications / critères de sélection

Le/la candidat(e) retenu(e) devra avoir :

- Doctorat (obtenu au cours des cinq dernières années) en vulgarisation agricole, science des aliments et technologies post-récolte, agronomie, science et technologie des semences ou dans un domaine connexe.
- Intérêt démontré ou expérience avérée dans la vulgarisation d'innovation, les systèmes semenciers, les services de conseil agricole ou le développement des chaînes de valeur.
- Connaissance des systèmes à base riz et des technologies pertinentes serait un atout.
- Solides compétences en analyse de données, en mobilisation des parties prenantes et en communication de la recherche.
- Maîtrise de l'anglais ou du français (avec une bonne connaissance pratique de l'autre langue).
- Volonté de se déplacer dans des zones rurales et de travailler au sein d'équipes multiculturelles réparties dans plusieurs pays.
- Bonnes capacités rédactionnelles et d'expression orale en anglais et en français.
- Aptitude à travailler de manière indépendante et d'une solide aptitude à trouver des solutions.
- Bonne capacité de gestion.
- Une maîtrise parfaite des outils de Microsoft.

Termes et conditions

- AfricaRice offre un salaire et des avantages attrayants ainsi qu'un environnement de travail collégial et sensible au genre.

- Le contrat initial est d'une durée de deux (2) ans avec possibilité de renouvellement en fonction de la performance et de la disponibilité des fonds.

Comment faire acte de candidature

1. Pour faire acte de candidature, veuillez cliquer sur le lien suivant : <https://jobs.africarice.org/>
2. Cliquer sur l'intitulé de poste **Chercheur(e) postdoctoral(e) – Expert(e) en vulgarisation : Semences, bonnes pratiques agricoles et technologies post-récolte Bouake.**
3. Suivre les procédures de candidature étape par étape.

Notre plateforme de recrutement a été actualisé. Afin de rester informé des vacances de poste, nous vous invitons à créer votre compte sur cette nouvelle plateforme.

Seules les candidatures en ligne seront prises en compte (***Si vous rencontrez un problème technique sur le site de carrière pendant que vous soumettez votre candidature, ou si vous ne pouvez pour des raisons techniques terminer le processus, merci de bien vouloir nous adresser un courriel avec une capture d'écran des problèmes rencontrés à l'adresse suivante : africariceHR@cgiar.org***). ***Les candidatures ne sont pas recevables par ce courriel.***

Les candidatures sont recevables jusqu'au **05 Août 2025**

AfricaRice favorise l'égalité des chances et est convaincu que la diversité de son personnel contribue à l'excellence. Nous remercions tou(te)s les candidat(e)s mais seuls les candidat(e)s présélectionné(e)s seront contacté(e)s. Pour de plus amples informations sur AfricaRice, veuillez visiter notre site web à :

www.AfricaRice.org